

5/6

# 中華人民共和國

70.5'8  
NO.44

革命的兵産主義者會  
東四イソタ一曰木  
陝西地方委員會

ソシンドニア反帝武装斗争勝利力ソシニア侵略北爆再開アジア会議粉砕

イソド・シナ半島から米帝  
をたたきだせ!

カシボジアへの公然たる侵略の開始に引き続五  
月一二二日北爆を再開した。これは日本も突然的  
事態ではない。七十一年から開始されたインドシナ半島  
の全情セガラ真を出される鉄の論理以外何者でもない。  
我々の成すべきことは、米帝の再度の侵略拡大に対し  
て、決定的に打撃を与えるべく戦い抜くだけである。  
オニ次大戦直後、オニ次アジャ革命の嵐は中日革命

植民地革命は政セに転じつた。この地域の支配者イギリス、オランダ、フランス、日本諸帝國主義は第二次帝國主義戦争によりあるものは大きく力を衰退せらるゝ、又あるものは角張した。この植民地革命の永続的發展に抵抗して、旧西ヨーロッパ・日本帝國主義に代つて東アジアの最後の帝國主義体制の守護者として登場したのが、アメリカ力帝國主義であつた。や二次大戰でその力を枯渇させるどころかますますその力を貯え、文字通り世界帝國主義として登場した米帝は、その膨大な物質力を動員して、この東アジア植民地革命の永続的發展に挑戦した。この革命と反革命の激突は、朝鮮戦争・インドシナ戦争としておわれた。米帝は、中国革命そのもの、そして北朝鮮、北ベトナム

たが、膨張する東下ジア革命の波を押しとどめ、封山二めることに成功した。インドニチ、マレー・シア・フイリピン、朝鮮の植民地革命は一時的に鎮圧せられた。米帝はそのことによつて、中日、北ベトナム、北朝鮮の労働者国家を包囲する南ベトナム、台湾、フィリピン、南朝鮮、沖縄という東アジアの軍事帝國主義体制を築きあげた。ここに東アジアにおける革命と反革命のコウ着技能、力による平和共存体制が成立することになった。ジョネーヴ协定こそまさしくこの反映である。労働者国家中の毛沢東指導部は東アジアにおける植民地革命の永遠的發展を放棄して、「平和五原則」の路線に入つていいた。ここに東下ジアにおいて大戦以後の典型的な戦後体制が成立するのである。このように形成されたアメリカの軍事帝國主義体制が余りにも薄弱であつたが故に、それもあえてこの体制に正面から斗ひを挑む者はなかつた。匪劫は全体として、この帝國主義の支配体制の緩和を求めるのに限定されて玉た。一九六〇年南ベトナムで結成された民族解放戦線（F-LN）が始めと、しかも唯一この米帝の軍事体制に挑戦を開始した。世界最大の物質力を背景にしたアメリカ帝國主義の軍事力に抗して、この「小日本」の人民は不屈な斗志で斗り抜いた。中ソ労働者國家指導部のワボタージュの中で、南ベトナム人民は

北ベトナム労働者国家の階級部を次第に自らの側に引きよせ、南北ベトナム人民の一体となつて斗争を実現した。アメリカ帝国主義はこのベトナム革命を圧殺するどころか、膨大な出血を強いる命が戦後々しく続りて至たアメリカ帝国主義の世界支配体制に始めて漏洩した打撃を与えた、その体制の崩壊の端緒を作り出した本故に、世界革命の中心であり、我々の運動の一切の力の源泉である。

一九六八年テト攻撃を契機としてベトナム革命は明確に攻勢に転じた。六五年を契機とした米軍の大量介入により自己の力を枯渇させてしまった米帝は短期決戦の戸望を放棄せざるを得なくなり、防衛的長期戦の布陣をしみじみと得た内々正。一方ではこのような長期戦体制をもきながつ米帝は北爆停止と部分撤兵により、北ベトナムの後援を引きださうと試みてきた。しかし、戦場を失つたものをテトヌルの上に取り戻そラントロマンの「虫の食い」展開は完全に粉砕された。

帝國主義の便はますナンボジアなら攻撃に手をつけはじめた。これに先立つて、ナンボシアシヤヌークホナハルチスト体制は、このインドシナ半島全般への革命と反革命の全國対決のスケプ勢の中、二の体制の危井を架めていた。この革命と反革命の激突からカンボジア一回を隔離し、国内の左右両派の間の細渡りを費して来たシヤヌークは、この間左派を弾圧を加えることにキツて、この体制の延命をはからうとして了。しかし、この子ラキンドニシアのスカリノ体制末期に類似して、ボナハルチスト政界は三三右派を有利にした。一けである。米帝に後押して木戸カンボジア上着反革命勢力は時を移さずクーデターを進行し、もきほしの反革命政権をデリチあげた。南北トナムFLNに反対する「官製アモ」に引き継ぐロン・ノル・シリク・マタク一派のクーデターと合った事態の発生は、これを極めて意証的な帝國主義側の企てであることを示している。ここにオニヤダジテ革命の中金半ば的挫折の反映であり、東アジア最後のボナハルチスト体制であるカンボジアのシヤヌーク体制は崩壊したのである。

しかし、全く当然のことながら、このロン・ノル・シリク・マタクカライ政権は全く大衆的基盤をもつことができなかつた。アメリカ帝國主義とインドシナ土着反革命勢力は、必然的にもこの

